

## El eldense Jorge Pérez, nuevo catedrático del Conservatorio Superior de Música de Alicante

15/03/2024



El percusionista Jorge Pérez ha sido nombrado recientemente catedrático del Conservatorio Superior de Música de Alicante, título que solo tienen seis personas en la Comunidad Valenciana y él es el más joven con 40 años. Asimismo, Pérez dirigirá mañana en Alicante la segunda edición del Festival Percu Jove que tendrá lugar

en el Centro Cultural las Cigarreras a partir de las 19 horas. La entrada es gratuita y [se puede adquirir aquí](#).

Pérez dio sus primeros pasos en la música en la AMCE Santa Cecilia a la edad de ocho años. Además proviene de una familia de músicos ya que de seis hermanos,

cuatro son músicos, y él es el único percusionista. A lo largo de su trayectoria profesional ha realizado un máster de Percusión Clásica en Amsterdam con Josep Vicent y Nick Woud, así como Máster en Percusión Africana en Dakar con Ali N'Diaye Rose. En 2004 creó Omar Percussion Group, realizando varios espectáculos interdisciplinarios en España y Taiwan. Asimismo ha sido ponente más de 50 cursos relacionados con la percusión y la pedagogía, ha grabado siete discos y ha publicado 11 libros relacionados con la percusión. Ha recibido el primer premio Jóvenes Investigadores por la creación de un método para hipoacúsicos por la Universidad de Alicante, así como la Medalla de Oro de su ciudad natal por su contribución artística.

El eldense ha desvelado a *Valle de Elda* que esta primavera ha organizado junto a la AMCE Santa Cecilia una masterclass de percusión, cuya fecha aún está por definir.

Además de dirigir mañana el Festival Percu Jove de Alicante, el percusionista será el lunes 18 de marzo miembro del jurado en un concurso que organiza el Conservatorio Profesional de Música Ana María Sánchez con [motivo de su Semana Musical](#).